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本报讯（融媒体记者 陆
润清 卓娅 代柯颖）近日，梁
寨镇田间地头一派繁忙的丰
收景象。绿意盎然的蒜薹十
里飘香，织就绿色“金毯子”，
也为当地送来致富“好味道”。

在梁寨镇石桥村平整开阔
的农间里，村民们正忙着采收
蒜薹，特制的蒜钩子顺着叶片
轻轻一钩，一根翠嫩修长的蒜
薹就剔了出来，不一会儿，村
民们手里就握了大把翠嫩修
长的“绿黄金”。

梁寨镇的蒜薹风味十足，
收割好的蒜薹在田间整理成
捆后，就会在村口或者蒜薹市
场被收购商全数购走，换来村
民们脸上一片丰收的喜悦。

在梁寨镇的蒜薹市场，大
小车辆往来穿梭不停，一派热
火朝天、购销两旺的景象。不
少蒜农正忙着往收购点运送刚
从田里提出的蒜薹，三轮车上，

一捆捆码放整齐的蒜薹堆满了
车厢，颜色碧绿、香气浓郁。

梁寨镇是我县蒜薹主产区
之一，而石桥村蒜苗种植历史
更为悠久，且规模大、质量好，
蒜薹不愁销路，成为促进农民
增收的主要种植产业。同时，
为更好服务“三农”，我县还建
立了符合当地实际的蒜薹目
标价格保险机制，增强蒜农抵
御市场风险的能力，促进农民
增产增收和蒜薹价格稳定。

“我们村种植大蒜很长时
间了，种了二十多年了，现在
规模非常大，我们村大蒜面积
有一千多亩，老百姓的收入也
增加了。今年天气不太好，大
蒜的产量可能有点低，但是蒜
农购买保险。这个保险既保
价钱也保产量，农民心里有个
底了，种得也比较放心。”梁寨
镇石桥村村干部任永邦告诉
记者。

打 造 更 加 便 捷 、高 效 医 疗 环 境

因实施 2024 年大运河自
行车比赛（徐州丰县站）需要，
依据《中华人民共和国道路交
通安全法》有关规定，丰县交
通运输局、丰县公安局交通警
察大队决定：

一、2024 年 4 月 20 日起，
对大沙河旅游公路（322 省道
—林岳线）段实施交通管制。

二、2024 年 4 月 21 日起，
对林岳线（大沙河旅游公路-
大沙河湿地公园连接线）、大
沙 河 湿 地 公 园 连 接 线（林 岳
线-322 省道）、322 省道（大沙
河旅游公路-大沙河湿地公园
连接线）段实施交通管制。

三、大沙河旅游公路段交

通管制时间 2024 年 4 月 20 日
17：00 至 2024 年 4 月 21 日 14：
00。

四、林岳线、大沙河湿地
公园连接线、322 省道段交通
管制时间 2024 年 4 月 21 日 7：
00 至 2024 年 4 月 21 日 14：00。

五、交通限制路段，请往
来车辆及行人提前绕行通过，
确保安全文明通行。

因自行车比赛给沿线各
单位和居民、驾驶人带来不
便，敬请谅解。

特此公告！
丰县交通运输局

丰县公安局交通警察大队
2024年 4月16日

蒜 薹 采 收 季 蒜 农 有 胜“ 蒜 ”

国家药监局网站15日发布
提示，提醒消费者安全使用防晒

“喷雾”化妆品。提示称，不建议
儿童使用防晒“喷雾”化妆品，尤
其是小年龄儿童、过敏体质儿
童。由于儿童各方面发育尚未
完全，呼吸控制能力较弱，再加
上儿童心智尚未健全，在使用防
晒“喷雾”化妆品过程中更易出
现不慎入鼻、入口、入眼等现象，
引发健康风险；如必须使用时，
家长可以将该产品喷于手掌后，
再涂抹于儿童皮肤表面。

随着天气渐热，防晒化妆品
成为消费者日常高频使用的产
品。防晒“喷雾”化妆品因其形
式新颖，使用方便，日益受到消
费者青睐。那么，使用防晒“喷
雾”化妆品应当注意什么，使用
不当是否有安全风险？国家药
品监督管理局提醒广大消费者
关注以下三点：

一、什么是防晒“喷雾”化妆
品

根据《化妆品分类规则和分
类目录》，按照产品剂型分类，化
妆品可以分为膏霜乳、液体、粉
剂、喷雾剂、气雾剂等剂型。市
场上常见的防晒“喷雾”化妆品，
一般可分为喷雾剂型和气雾剂
型两类，不同之处在于是否含推
进剂。喷雾剂型化妆品不含推
进剂，主要依赖机械压力泵产生
的压力差喷出喷雾，喷出的“雾”
一般液滴（颗粒）较大。气雾剂
型化妆品含有推进剂，主要依赖
推进剂喷出时由液态变为气态
产生的推动力喷出喷雾，喷出的

“雾”一般液滴（颗粒）更小，这类
产品包装多采用金属罐。

二、防晒“喷雾”化妆品不当
使用有风险

防晒“喷雾”化妆品不当使
用主要有两方面的安全风险：一
是吸入风险。消费者在皮肤上
使用防晒“喷雾”化妆品时，可能
会无意中吸入喷出的液滴，这些
液滴可能包含防晒剂、挥发性有
机化合物、香料、防腐剂等各类
化妆品原料，在狭小密闭空间中
密集使用时，比如：在车窗关闭
的汽车内，可能造成短时间内大
量吸入，从而可能引发健康风
险，尤其是对气道敏感度较高的
过敏体质儿童，容易诱发剧烈咳
嗽或喘息发作。与喷雾剂型化
妆品相比，气雾剂型化妆品由于

喷出的液滴相对更小，因此在使
用时吸入风险相对更大。二是
易燃易爆风险。由于气雾剂型
产品中使用的推进剂可能是丁
烷、丙烷等易燃物质，且处于液
化的高压状态，遇火源易发生爆
燃事故。因此，防晒“喷雾”化妆
品在使用和存放时需要关注防
火防爆的问题。

三、如何正确使用防晒“喷
雾”化妆品

正确使用防晒“喷雾”化妆
品，特别是含有推进剂的气雾剂
型化妆品，要注意以下三点：第
一，要尽量避免吸入“喷雾”。要
在空气流通的场所使用防晒“喷
雾”化妆品，不在车内、卫生间等
狭小密闭的空间内使用。喷洒
时要注意避开鼻子、嘴部、眼睛，
尽量避免吸入。如果出现大量
吸入“喷雾”化妆品引起鼻腔痛
痒、咽部不适、咳嗽、喘息、胸闷
等，首先应及时到空气流通的空
间，并将化妆品清洗干净，避免
再次接触。如果出现发热症状，
或者咳嗽、喘息、胸闷等症状加
重，应立即就医。第二，注意将
防晒“喷雾”化妆品存放在阴凉
干燥通风环境中，避免阳光直
晒；使用时应远离火源、热源、静
电、撞击等，避免将产品或使用
完的空罐刺穿或投入火中。第
三，避免在伤口、红肿或湿疹等
皮肤有异常的部位使用防晒“喷
雾”化妆品。

根据2023年8月31日中国
食品药品检定研究院发布的《儿
童化妆品技术指导原则》规定，

“不建议儿童使用喷雾型防晒化
妆品，如必须使用时，应当充分
考虑吸入风险，在使用方法中标
注‘请勿直接喷于面部’‘避免吸
入’等类似警示用语”。在此，还
要特别提醒广大家长朋友们注
意：不建议儿童使用防晒“喷雾”
化妆品，尤其是小年龄儿童、过
敏体质儿童，这类化妆品要放在
儿童接触不到的地方。由于儿
童各方面发育尚未完全，呼吸控
制能力较弱，再加上儿童心智尚
未健全，在使用防晒“喷雾”化妆
品过程中更易出现不慎入鼻、入
口、入眼等现象，引发健康风险；
如必须使用时，家长可以将该产
品喷于手掌后，再涂抹于儿童皮
肤表面。
来源：国家药品监督管理局网站

重 要 提 醒 ！
儿 童 不 要 使 用

本报讯（融媒体记者 王
锦飞）近年来，常店镇不断优
化调整农业产业结构，立足资
源禀赋优势，大力发展羊肚
菌、火龙果、甜瓜、葡萄等特色
产业，通过多元化特色种植，
真正实现了农业增效、农民增
收的目标，助力乡村振兴。

随着春耕的到来，当下正
步 入 蔬 菜 苗 移 栽 的 最 佳 时
节。在常店镇常西村王开会
的蔬菜园，一排排蔬菜苗排列
整齐，尽显生机勃勃，前来购
买菜苗的人更是络绎不绝。

王开会的蔬菜园共有 10
个育苗大棚，目前棚内有黄
瓜、辣椒、西红柿等蔬菜苗。

王开会对记者说：“今年

培育了蔬菜苗和瓜类苗，分14
个种类、38 个品种，共 6 万多
棵，其中小番茄是最具有特色
的，有 8 个品种，也是销售最
好的。现在每天的销售量在
四五千棵左右，预计四月中旬
就能销售完。”

王开会种植大棚蔬菜已
经十五六年了，培育秧苗也有
八九年的时间。“每年 3月底、
4月初我就开始销售各种蔬菜
秧苗，都是周边的农户来购
买。秧苗卖得差不多的时候，
大棚里的番茄也该收了，7 月
番茄结束再种植其他的蔬菜，
轮茬种植，一年四季都闲不
住。”谈起自家蔬菜，王开会脸
上挂满笑容。

为帮助农户成功种植，王
开会还把自己多年的种植经
验整理写在了菜园门口，并留
下电话帮助解答农户种植问
题。菜园内的菜苗品质好、种
类多，吸引了大批农户前来订
购。

“我在这里购买菜苗已经
连续几年了，今年买了几棵辣
椒、茄子还有苦瓜，种植在自
己院子里，自己吃。”来自顺河
镇的刘先生说。

“我今天和几个朋友一起
开车过来，特地来买他的小番
茄，前年种植效果不错，家里
的小孩喜欢吃，今天再买一些
在阳台上用花盆种植。”家住
城区的的王女士对记者说道。

常 店 镇 常 西 村 蔬 菜 苗 销 售 红 火

本报讯（融媒体记者 李
菊 马强 孙益鹏）为进一步
提高诊疗服务水平，打造更加
便捷、高效的医疗环境，丰县
人民医院推出线上线下多种
方式预约挂号诊疗服务，实现
预约挂号、分时段诊疗，提升
群众就医满意度。

为了详细了解预约程序，
记者提前一天在手机上进行

了预约，打开支付宝，搜索丰
县人民医院，选择丰县人民医
院小程序，选择预约挂号，很
快就可以预约好时间。就诊
当天提前二十分钟前来，便能
节省下很多等待时间。

不仅如此，分时段就医之
后，医生们的诊疗效率也得到
大幅度提升，患者的就医体验
直接升级。

丰县人民医院通过优化
诊疗流程，将“患者至上，真
诚关爱”这一服务理念贯穿于
医疗服务各环节，通过门诊窗
口现场预约、电话预约、自助
机预约、诊间预约以及支付
宝 APP、医院微信公众号、江
苏健康通等网络预约多种方
式，方便患者就医诊疗。

此外，医院开展检查自动

预约平台，所有检查整合预
约，医生工作站开单即可在诊
室“一站式”为患者完成预
约，避免患者多跑路，减少预
约等待时间。无需二次预约
排队，智能排序自动为患者安
排检查时间段、检查地点及检
查室号，实现患者检查不求
人、信息多跑路、患者少跑腿
的就医举措，为患者提供方

便。
为了兼顾不同人群的就

医需求，如无智能手机的老年
人或老年人无陪人不会使用
智能手机，丰县人民医院安排
专门工作人员，为患者提供现
场预约和电话预约咨询服务，
帮助患者更好就医。

预约挂号诊疗服务的推
出，受到了广大患者的好评。

丰县人民医院优化门诊预约挂号诊疗服务

本报讯（融媒体记者 王
昶杰 代柯颖）为持续提升我
县残疾人职业技能，以培训促
就业，近日，由县残联主办的

“送技上门 助残增收”首场
农村实用技术培训班在常店

镇裴庙村举行，残疾人朋友在
家门口就能享受专业的农业
技能指导服务。

此次培训班邀请了徐州
市农科院技术专家通过理论
授课、实地教学等形式，就残

疾人种植过程中遇到的问题
进行现场分析讨论，并给出具
体解决办法。

培训现场，专家用通俗易
懂的语言、生动详实的案例，
打开了残疾人朋友的种植管

理思路，帮助他们进一步掌握
依靠地理优势进行种植的方
法和技巧。

本轮培训将分时段、分片
区在我县各镇（街）开展14期
实用技术培训，全县将有近

700名残疾人、残疾人亲属参
加培训。

下一步，县残联还将继续
结合残疾人实际情况和培训
需求，广泛开展相关就业技能
培训，拓宽残疾人就业渠道。

“ 送 技 上 门 助 残 增 收 ”
农 村 实 用 技 术 培 训 班 举 行

关于实施 2024 年大运河
自行车比赛（徐州丰县站）

限行的公告

（上接 1 版）在经济形势
分析议题，会议以视频形式
连线到各设区市，听取了全
省一季度经济形势分析汇
报，省工信厅、省商务厅和苏
州市、淮安市、泰州市、宿迁
市发言。会议指出，一季度
是“挑大梁”的新起点、全年
的风向标、整盘的先手棋，全
省经济实现开门红、开门好、
开门稳，提升了各方面对江
苏发展的预期，提振了全省
上下的信心，为更好实现全
年目标、真正挑起大梁夯实
了基础、赢得了先机。成绩
来之不易，是在习近平总书
记亲切关怀、精心指导下取
得的，是认真落实党中央决
策部署取得的，是各地各部
门齐心协力干出来的。

会议指出，当前，全省经
济运行有挑战、更有机遇。
要坚定信心、鼓足干劲，把解
决发展中遇到的问题作为提
振市场预期和信心的重要抓
手，采取正确策略、拿出具体
措施，全面巩固和增强经济
回升向好态势，乘势而上争
取高质量发展更好结果。

会议强调，需求是促进
经济回升向好的关键。要充
分激发有潜能的消费，大力
发展数字、绿色、健康消费，
抓紧落实大规模设备更新和
消费品以旧换新政策。要合
理扩大有效益的投资，继续
适度超前谋划部署一批重大
新型基础设施项目，扩大高
技术产业和战略性新兴产业
投资，更大力度激发民间投

资活力。要着力稳住外贸外
资基本盘，推出更多务实有
效的贸易便利化措施，加快
培育外贸新动能，积极创新
利用外资方式。

会议指出，发展新质生产
力是推动高质量发展的内在
要求和重要着力点。要加快
以科技创新推动产业创新，力
争在关键核心技术、重大科技
前沿、高端装备等领域涌现更
多成果，催生新产业、新模式、
新动能。要用新技术巩固传
统产业领先优势，以“智改数
转网联”为牵引，促进产业高
端化、智能化、绿色化，努力把

“长板”拉得更长。要防止一
哄而上和泛化、炒作新质生产
力的概念，引导各地因地制
宜、错位发展，实实在在塑造

发展新动能新优势。
会议强调，经济循环畅

通是发展韧性活力的直接体
现。要打通影响交通物流体
系的堵点卡点，加密完善国
际航空、海运航线网络，加快

“水运江苏”建设。要打通制
约经营主体发展的堵点卡
点，依法平等保护各类经营
主体合法权益，推动各类要
素跨区域自由流动和集聚。
要打通束缚新质生产力发展
的堵点卡点，一体推进教育
发展、科技创新、人才培养，
助力科技成果就地转化应
用。

会议指出，落实才能出
成绩，执行才能见成效。国
家层面的政策要用足用好，
省里制定的政策要应享尽

享，其他省市的政策要广泛
借鉴吸收，以更开阔的视野
和思路，扎扎实实做好各项
工作。

会议强调，要统筹推进
高质量发展和高水平安全，
促进房地产市场平稳健康发
展，切实防范化解金融风险，
扎紧筑牢安全生产防线，继
续做好地方债务风险防范化
解工作，兜住兜准兜牢民生
底线，全力以赴维护社会安
全稳定。

市委副书记、市长王剑
锋，市委副书记、政法委书记
韩冬梅等在徐州分会场参加
会议。
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